

DIFFÉRENT... COMME TOUT LE MONDE

En Gironde

Sensibiliser les collégiens et les lycéens au handicap: un défi nécessaire visant à mieux vivre ensemble, à accepter la différence et à partager des projets et des ambitions. Neuf Lions ont repris à leur compte ce défi dans le Sud-Ouest. Ils vous racontent leur histoire!

Par **Dominique Vatan-Vanackere**, vice-présidente DCTLM 33.

Cette histoire a débuté en Occitanie, il y a sept ans, quand deux hommes, s'inspirant d'un modèle américain, se sont rapprochés de l'Éducation nationale pour donner corps à leur projet: sensibiliser, de façon positive, à la différence les collégiens et les lycéens de classes de 5^e en les invitant à se mettre quelques instants dans la même situation que les personnes dont le handicap est visible ou invisible.

Changer le regard sur la différence

Unies autour de ce même projet, quatre associations régionales ont vu le jour dans les Hauts-de-France, les Bouches-du-Rhône, l'Occitanie et enfin l'Aquitaine. Elles ont adopté le nom de « Différent Comme Tout Le Monde (DCTLM) » avec pour objectifs: changer le regard sur la différence, vouloir une société plus tolérante, tendre vers une égalité des chances dans une école plus inclusive!

C'est ainsi que DCTLM 33, créée par neuf Lions en Aquitaine, a organisé du 22 au 26 novembre 2021 une semaine

